

El delegado de visita médica de Brudylab, Enrique Suárez, accede a la jubilación

El ¡Hasta luego! de un gran profesional y una excepcional persona

Con el inicio de 2025 ha accedido a una muy merecida jubilación Enrique Suárez, uno de los rostros visibles de Brudylab en los últimos 16 años, a quien ha representado como delegado de visita médica desde 2008. Dos de sus responsables, Francisco Gasso y Vasco Da Silva Rodrigues, han aceptado el reto de nuestra publicación en este momento tan especial y han recordado en pequeñas tribunas las aportaciones y valía de Enrique, un referente a nivel profesional y una persona tremendamente especial y humana en su trato. Esta publicación coincide con ambos: aunque está ahí y siempre desde luego se va a poder contar al menos con su consejo, ¡todos le vamos a echar mucho de menos!

— TRIBUNA —

Deja una huella imborrable

ANIVEL personal, después de 14 años de trabajar con Enrique, lo que más aprecio de él es su bondad como persona. Es amigo de sus amigos y un apoyo importante para sus compañeros.

Su ingenio y gracia se ha granjeado el cariño de todos los médicos a los que visita, y cuando le acompañas en la visita, ves que los médicos le aprecian de verdad. Su particular simpatía se gana el aprecio de las personas y sus ventas siguen siendo brillantes.

He de reconocer que hemos sido afortunados de disfrutar a Enrique durante los últimos 14 años de su vida profesional. Su dedicación y calidez han dejado una huella imborrable en todos nosotros.

Francisco Gassó Casademunt
Director General de Brudylab

— TRIBUNA —

Un profesionalismo y una calidad humana excepcional

ENRIQUE Suárez, delegado de visita médica en Brudylab desde el año 2008 hasta 2024, ha acumulado 16 años de servicio impecable. Con su amplia experiencia en reconocidos laboratorios médicos, inició el proyecto de Brudylab en Madrid y sus alrededores, estableciendo la zona desde cero y consiguiendo siempre resultados impresionantes.

Su profesionalismo y calidad humana no solo impulsaron el crecimiento de la región, sino que también lo convirtieron en un compañero y amigo excepcional para todos los miembros del equipo.

Un aspecto clave de este éxito fue la promoción de la innovadora molécula Triglicérido de DHA (Tridocosahexaenoína) desarrollada por Brudylab, una solución única y patentada que optimiza la absorción de los ácidos grasos Omega-3 en el organismo, ofreciendo beneficios significativos para la salud humana. Este avance científico no solo ha sido el eje de los productos de la compañía, sino también una herramienta fundamental en la estrategia liderada por Enrique, consolidando la posición de Brudylab como un referente en nutrición médica.

Hoy, con motivo de su jubilación, despedimos no solo a un gran profesional, sino a un ser humano cuya huella permanecerá imborrable en nuestra historia. Enrique, tu dedicación, entusiasmo y calidez han sido una inspiración para todos los que hemos tenido la suerte de trabajar contigo. Tu legado trasciende los logros y resultados; está en los valores que nos has inculcado y en la forma en que nos has enseñado a enfrentar cada desafío con integridad y pasión.

Te deseamos una nueva etapa llena de alegría, descanso y tiempo para disfrutar de todo lo que te hace feliz. Aunque dejas tu labor en Brudylab, sabemos que el impacto de tu trabajo y la conexión que has creado con tantas personas continuarán brillando.

Gracias por 16 años de entrega, por enseñarnos el verdadero significado del profesionalismo y por mostrarnos que el éxito va de la mano con la humanidad.

¡Hasta siempre, Enrique!

Vasco Da Silva Rodrigues
Director Comercial (España y Portugal) de Brudylab



En el 99 Congreso de la SEO, Sevilla 2023, con el Prof. Piñero.



Stand de Brudy en el 17 Congreso SEG, Madrid 2023.



Enrique Suárez en su despedida coincidiendo con la Reunión Anual de la Sociedad Oftalmológica de Madrid 2024

